

Comisiones

Trabajo y previsión social

Esta iniciativa permite que padres o madres trabajadores asegurados, cuyos hijos hayan sido diagnosticados con una enfermedad terminal, puedan obtener una licencia por cuidados médicos para ausentarse de sus labores cuando sea necesario.

Igualdad de género

Aprobó protección y dignidad en el trato para todas las mujeres en las investigaciones de fiscalías en esta comisión.



Contáctame



[eridiazvillalon](#)



atencionciudadana.distrito5@gmail.com



4423518761

#ContigoEstoy
ERIKA
DÍAZ



3er INFORME LEGISLATIVO

Iniciativas

INICIATIVA CON PROYECTO DE DECRETO POR EL QUE SE REFORMA LA FRACCIÓN 1 DEL AEMECUS REAL EY CENE BAL REACEBES VIOLENCIA

Permanente respecto de la ubicación física de las mismas, utilizando esta información para ejercer en ellas actos de control y sometimiento. Se exceptúa lo establecido en el párrafo anterior aquellos casos en los que el monitoreo de la ubicación lo sea con la única intención de proveer a las mujeres una medida protección o seguridad y que sea llevado a cabo mediante su libre consentimiento.

REFORMA ELECTORAL

En Acción Nacional detuvimos, junto con la sociedad civil, la regresiva y dañina reforma electoral del Presidente, que buscaba desaparecer y vulnerar la autonomía de las autoridades electorales. Lo dijimos fuerte y claro: ¡EL INE NO SE TOCA!, tampoco el Tribunal, el voto libre, la autonomía de las autoridades electorales ni la libertad, porque la democracia es el bien más sagrado que tenemos. De igual manera, votamos en contra de las reformas a leyes secundarias en materia electoral, del famoso "Plan B" y "Plan C" y fuimos ante la Suprema Corte a solicitar la invalidez de dichas reformas debido a que contradicen a nuestra Constitución. Así sea el plan "B", "C", "D", "E", "F", si este es dañino para México, cuentan con el PAN para detenerlo.

Compromiso ambiental

Realizamos jornadas de canje de PET, latas y tapitas por productos de limpieza. Con el fin de ayudar al medio ambiente.

Objetivos:

- Cuidado del medio ambiente.
- Al canjear las tapitas se apoya a través de asociaciones civiles con tratamientos médicos para niños con cáncer.
- Apoyo a la economía familiar.

Logrando recolectar 11.820 toneladas

Junto con esto se llevan acabo talleres gratuitos de Huertos urbanos, ofreciendo capacitación y material para que las familias puedan cultivar frutas y verduras para su alimentación.



Asistencia social

- Hemos implementado el programa de leche Araceli a bajo costo, beneficiando a más de 6,800 familias.
- Distribuimos más de 450 despensas a adultos mayores y personas vulnerables del distrito, así como a familias afectadas por granizadas en los municipios de Huimilpan y Amealco.
- Durante mi gestión, hemos brindado apoyo a mujeres, adultos mayores y niños con aparatos auditivos, sillas de ruedas, medicamentos, terapias de rehabilitación, leche en polvo, bufandas y cobijas durante la temporada invernal, además de ofrecer servicios de transporte.

Cultura

A diferentes municipios se les brindaron apoyos para eventos culturales, religiosos, deportivos, posadas navideñas, día del niño, día de la madre, así como entrega de aguinaldos y juguetes.

Atención ciudadana

Se han atendido más de 2,200 solicitudes de las cuales en su mayoría han sido mujeres, esto a través de la oficina virtual.

He recorrido el distrito buscando escuchar las inquietudes de los ciudadanos.

Grupo de amistad

Hemos fortalecido la relación con representantes de Filipinas y distintos países sudamericanos como Paraguay, Nicaragua, etc, grupo al cual pertenezco.

En el grupo parlamentario de acción nacional propusimos:

- Que regresen las escuelas de tiempo completo.
- Que regrese el Seguro Popular para que las familias mexicanas tengan un servicio de salud digno.
- Apoyo alimentario mensual para los trabajadores y un subsidio económico para combatir los efectos negativos de la inflación para las familias mexicanas
- Apoyo total a familiares de desaparecidos y Brindar todo el apoyo y acompañamiento a los colectivos de búsqueda y madres de desaparecidos.
- Propusimos el seguro de desempleo

Intervenciones en tribuna y pleno

- Se hizo un llamado al Gobierno Federal para que se destinara un presupuesto 2024, recurso para la atención de desastres naturales, Acapulco y resto del país.
- Se votó en contra de las iniciativas que pretenden destruir las instituciones de nuestro país y que atentan contra la democracia; INE, INAI, Poder Judicial.
- Se votó en contra de la Reforma Eléctrica, para que se garantice tarifas eléctricas más justas.